

Topspieler reisen an

Billard: BSC Merzenich erwartet starke Gegner

Merzenich. Der BSC Merzenich erwartet am Wochenende die starken Vertreter des Saarlandes zu den Meisterschaftsspielen in der Zweiten Dreiband-Bundesliga, und es wird dabei wieder ein Hauch von Internationalität im Evangelischen Gemeindezentrum, Matthias-Claudius-Straße 8 in Birkesdorf, wehen. Aufgrund der guten vergangenen Saison des BSC Merzenich und der Tatsache, dass die Saarländer ihr zweites Spiel am Wochenende beim Tabellenführer Bergisch Gladbacher BC absolvieren, werden sie auf ihre „Legionäre“ wohl nicht verzichten.

Somit wird wohl der BC LZ Saar Schiffweiler heute ab 13 Uhr mit seinem belgischen Weltklassespieler Roland Forthomme erstmals in der Saison antreten, der bis dato genauso wie der Junioren-Weltmeister von 2010, Miatton Kenny, bei den nationalen Wettkämpfen beschäftigt war.

Auch die bisherigen Ergebnisse von Cid Secundio, Bernd Hiemisch und Bernd Müller deuten auf ei-

nen großen Wettkampf hin.

Nicht minder anspruchsvoll wird am Sonntag ab 11 Uhr die Begegnung mit dem BC St. Wendel. Der französische Topspieler Jérôme Barbeillon, der vor kurzem bei den französischen Masters in Schiltigheim mit dem zweiten Rang seine Qualität unter Beweis stellen konnte, wird wohl mit Klaus Müller, Günter Lars und Daniel Schwertfeger anreisen, um den dritten Tabellenplatz vor dem BSC Merzenich zu verteidigen.

Überraschung

„Bei uns haben leider noch nicht alle Mannschaftsteile die Form und die Konstanz des Vorjahres gefunden. Somit wären wir mit zwei Punkten hoch zufrieden“, sagen die Merzenicher Trainer.

Für eine Überraschung in der „Heimspiel-Arena“ ist der BSC jedoch immer gut. Die fünf bis sechsständigen Veranstaltungen können bei freiem Eintritt jederzeit besucht werden. (ulh)